

## **L'ÉCOLOGIE AU SERVICE DES BEZONNAIS·ES**

La rénovation du parc de la République va permettre aux familles de profiter d'un espace vert, doté de jeux, et enfin accessible après des années d'abandon. Cette rénovation a fait l'objet de polémiques de la part de quelques opposants qui se sont découvert une toute récente vocation écologiste, après avoir soutenu pendant des années une politique d'artificialisation des sols comme, par exemple, lors de la destruction du grand square qui avec ces arbres centenaires ornait l'entrée de ville. Avec la majorité municipale, nous reconstituons petit à petit un maillage d'espaces verts utiles au quotidien, car l'écologie doit être avant tout au service de l'humain et c'est notre responsabilité locale, utile aux Bezonnais·es.